

# Jahresrückblick der Schützengilde Oelde 1955 e.V.

Die Schützengilde Oelde 1955 e.V. kann wieder einmal auf ein ereignisreiches Jahr zurückblicken. Angefangen mit dem Marschieren Üben an der Pott's Brauerei, wo jeder die Möglichkeit hatte, das richtige Grüßen und Marschieren noch einmal zu üben. An dem Freitag vor dem Schützenfest, startete das gut besuchte Wies'n warm up mit der Band „die Isartaler Hexen“.

In einem äußerst spannenden Wettkampf an der Vogelstange konnte sich letztlich Antonius I. Lücke durchsetzen. Zu seiner Kaiserin erkor er sich Rosi I. Berens. Auch in diesem Jahr hatte der Verein Glück mit dem Wetter, so dass das Feuerwerk wieder ein Highlight des Schützenfestes war. Unvergessen werden auch die spektakulären Auftritte während des Frühschoppens am Montag bleiben. Unter toller Beteiligung der Oelder Bevölkerung klang das Fest dann harmonisch aus.

Nach dem Fest wurde eine alte Tradition wieder zum Leben erweckt. Jedes Mitglied wurde mit Partner(in) und Freunden zum Gilde

Biwak eingeladen. In einer gemütlichen Runde wurden so ein paar nette Stunden verbracht.

In diesem Jahr feierte die Gilde Ende Oktober ihr beliebtes Herbstfest. Bei stimmungsvoller Musik wurde bis in die frühen Morgenstunden gefeiert.

Am 30.11. findet das Nikolausknobeln mit parallelem Doppelkopfturnier im Bürgerhaus statt. Es werden wieder zahlreiche Teilnehmer erwartet, um einen oder gleich mehrere der über 100 attraktiven Preise zu gewinnen. Die Gilde beteiligt sich auch in diesem Jahr wieder am Oelder Weihnachtsmarkt, wo Reibekuchen sowie Wurstbrötchen verkauft wurden.

Die Schützengilde bedankt sich bei allen fleißigen Helfern, freut sich auf die Fortsetzung der erfolgreichen Vereinsarbeit und wünscht Frohe Weihnachten und alles Gute für das Jahr 2013.

Aktuelle Infos zu den Veranstaltungen unter [www.schuetzengilde-oelde.de](http://www.schuetzengilde-oelde.de)